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ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

2013－2014年度 国際ロータリーのテーマ
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大　江　勝　雄会員
  （仙台青葉ＲＣ）

ゲスト
藤　田　　勉会員
（ブラジル・サン
　パウロのＲＣ）

語はなく、活気のあるスピーチが行われたのではない
かと思っております。皆様のご協力に感謝申し上げま
す。来年度も楽しい例会になることを期待しておりま
す。
・クラブ奉仕委員会（猪股育夫委員長）
　クラブ奉仕委員会の12の委員会それぞれが大変活発
に活動していただき事業が進められたと思います。詳
しいことはそれぞれの委員会から報告していただきま
す。ご協力ありがとうございました。
・プログラム委員会（遠藤光則委員長）
　 1年間、例会のプログラムを穴をあけることなく終
了することが出来ました。毎月、月はじめに岩渕正彦
幹事より当月予定の案内がＦＡＸにてありましたので、
そういった面でもかなり助かりました。スピーチの都
合が悪い場合は前もって連絡がありましたので交替の
スピーカーで対応し 1年間無事に例会行事を終了する
ことが出来ました。 1年間ありがとうございました。
・出席委員会（武川毅委員長）
　一番大切な委員会だと思っておりますが、新入会員
が増えた分、出席率が下がりました。出席率が80％前
後を低迷しており、なかなか出席率向上がはかられず
申し訳なく思っております。来年度は全会員の協力に
よって出席率を上げていってほしいと思います。
・親睦活動委員会（小野寺伸浩委員長）
　今年度は 5回の親睦活動委員会による大きな例会が
あり、委員の方々にご協力をいただき活発な委員会活
動が出来たのではないかと思っております。 6月26日
㈭のバトンタッチ例会を以って親睦活動委員会の事業
は終わります。皆様の多くのご参加をお待ちしており
ます。
・職業分類委員会（佐々木崇委員長）
　今期の職業分類委員会は、会員増強委員会のご努力
並びに会員ご諸兄のご協力により会員増強となり、職
業分類を決めさせていただきました。ありがとうござ
いました。
・会員選考委員会（髙田次雄委員長）
　今年度は多くの新入会員の推薦があり、楽しみなが
ら選考させていただきました。先程、武川毅出席委員
長より出席率の話がありましたが、選考するに当たっ
てかなり厳重に審査した積りでありました。しかし、
まだまだのようで、次年度の課題としてみんなで取り
組んでいくことを期待いたします。

　－ロータリー情報、会報、Ｓ・ＢＯＸ、体操、職
業奉仕、社会奉仕、環境保全、国際奉仕、姉妹クラ
ブ、ロータリー財団の各委員会は次週に掲載致しま
す。

ろと開催されました。 6月 6 日㈮には分区内の新旧会
長・幹事会が山田直志ガバナー補佐の主管で佐沼で行
われました。大変和やかな雰囲気の中で山田直志ガバ
ナー補佐から若柳ＲＣの中嶋次期ガバナー補佐にバト
ンタッチされました。山田直志ガバナー補佐一年間あ
りがとうございました。昨日は、新委員長会議がサン
シャイン佐沼で開催されました。いよいよ猪股年度が
始まるのだと思いました。私も早く肩の荷をおろした
いと思っておりますが、いくつか行事が残っています
ので最後まで頑張ります。
　先週の理事会の報告です。佐沼高校のＥＴＡ支援に
ついては、これまで通りの支援を続けていくことに決
定。ロータリーの翼受け入れの詳細は、世界大会に参
加している国際奉仕委員会の冨士原裕子委員長、高橋
利光副委員長が帰国後決めることにする。髙橋久寿会
員より仕事上の都合ということで退会届が出されまし
たので承認しました。

・ガバナー事務所より訃報が入りました。
　　パストガバナー菅原周一様がご逝去されました。
　　通　夜　 6月26日㈭　午後 5時　白寿殿塩釜
　　葬　儀　 6月27日㈮　午前11時　白寿殿塩釜
　　喪　主　菅原宏和様

・親睦活動委員会（小野寺伸浩委員長）
　　バトンタッチ例会のお知らせ
　　日　時　 6月26日㈭　午後 6時30分～
　　場　所　味処「小竹」
　　　多くのご出席をお待ちしております。
・国際奉仕委員会（冨士原裕子委員長）
　お陰様で世界大会に参加し無事に帰ってきました。
会場はシドニーのオリンピック会場で、聖火台が残さ
れておりました。環境がとても良く静かで広々とした
ところでした。ＲＩ会長の点鐘で開会式が始まり、実
行委員会等関係者から感謝の言葉が述べられました。
シドニーはとても安全で、名札が付いているとほとん
どフリーパスで電車等何度も乗ることが出来ました。
水もきれいで水道水は日本と変わりありませんでし
た。シドニーのロータリアンはポリオ撲滅運動に非常
に力を入れており政府も賛同して寄付することを決め
ているということです。気候も良く美しい国を楽しく
旅して参りました。

・会計（熊谷敏明会計）
　今年度の会計としましては、順調に会費の納入、支
出が進んでおります。会計からのお願いが 2点ばかり
あります。会費納入が完了していない方は 6月末まで
に納入していただきたいと思います。又、請求書未提
出分がありましたら早目にご提出願います。この 2点
のご協力よろしくお願い致します。
・会場監督（佐藤敬喜監督）
　皆様のご協力のお陰で例会運営はあと 2回となりま
した。年度はじめに、ロータリアンらしい服装、ロー
タリーバッチの着用、私語を慎むの 3点を皆様にお願
いしてきましたが、例会進行上さしつかえるような私
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・本日の出席率　100％

・大江勝雄会員（仙台青葉ＲＣ）　本日、メークアップ
に来ました。よろしくお願いします。

・佐々木源悦会長　ブラジル・サンパウロのＲＣの藤
田勉会員、仙台青葉ＲＣの大江勝雄会員を歓迎し
て。

・佐藤敬喜会員　誕生祝いありがとうございました。
・佐藤幸一会員　各委員会の委員長さん、この 1年間
大変ご苦労様でした。ブラジルからの藤田勉会員
を心から歓迎いたします。

・八谷郁夫会員　藤田勉会員、遠路よくいらっしゃい
ました。大江勝雄会員、ご苦労様でした。

・佐藤敬喜会員　藤田勉会員、大江勝雄会員を歓迎。
・菅野幸一郎会員　ブラジル・サンパウロのＲＣの藤
田勉会員を歓迎いたします。来年の世界大会のＰ
Ｒにいらした様です。

・高橋義文会員　 1年間、佐々木源悦会長はじめ各委
員会の皆様ご苦労様でした。本日のゲスト、仙台
青葉ＲＣの大江勝雄会員、サンパウロのＲＣの藤
田勉会員を歓迎申し上げます。

・菅原文之会員　昨日の委員長会議に出席の皆様、大
変ご苦労様でした。今日は、本年度をしめくくる
クラブ協議会です。一年間の活動ありがとうござ
いました。

・千葉吉男会員　シドニー世界大会無事に行ってきま
した。家内共々大変楽しく行って参りました。

・冨士原裕子会員　国際大会参加に際しましては、会
員皆様にはいろいろとお気づかい頂きましてあり
がとうございました。無事帰ってまいりました。
これからもよろしくご指導お願いいたします。

・佐藤早智子会員　世界大会に参加し良い経験をさせ
ていただきました。ロータリー会員の多さや運営

の素晴らしさにも感動してまいりました。又、観
光も天気に恵まれすばらしいオーストラリアを見
て来ました。

・髙田次雄会員　国際大会にご参加の皆さん、無事の
お帰りおめでとうございます。おみやげありがと
うございます。

・猪股育夫会員　昨夜は次年度委員長会議にお忙しい
ところ多数のご参加ありがとうございました。次
年度も宜しくお願い致します。

・鈴木彦太会員　本日のクラブ協議会にご期待いたし
ます。

・布施孝之会員　クラブ協議会の委員長さんのご報告
ご苦労さまです。

・村上武彦会員　クラブ協議会ご苦労様です。
・佐藤靜市会員　昨夜の次期委員長会議欠席、大変失
礼をいたしました。

・江川元徳会員　天気予報は“冷夏”の予測が、当ら
ないでほしい！

・及川勝永会員以下、クラブ協議会ご苦労様です。
佐々木崇会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
二階堂學会員　遠藤光則会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
太田陽平会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
及川富男会員

　　　以上、ありがとうございました。

　ブラジル・サンパウロのＲＣの藤田勉会員、仙台青
葉ＲＣの大江勝雄会員を歓迎いたします。佐沼クラブ
の例会を楽しんでいって下さい。
　シドニー世界大会に参加の皆さん、ほんとうにご苦
労様でした。大変楽しかった旅行の様子の報告を受け
ほんとうに良かったと思いました。私も会長の立場で
参加しなければならないところ、参加出来ず申し訳ご
ざいませんでした。
　先週から昨日にかけ次年度に向けての会議がいろい

本日の出席率
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会長要件 佐々木源悦会長
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幹事報告 猪股育夫副会長

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：猪股育夫副会長）その 1


